

Herr Strack bezieht sich auf den zweiten Quartalsbericht und die dort getroffene Aussage, dass man 8 Mio. Euro an Kassenkrediten aufgenommen habe, andererseits aber 2,2 Mio. Euro an Barbeständen ausgewiesen seien. Dies sehe auf den ersten Blick etwas unverständlich aus. Daher möchte er klarstellen, dass der Kassenkredit mit Blick auf den gesamten Jahreszeitraum und die abzusehende Entwicklung des Kassenbestandes aufgenommen wurde. Einen Verlust mache die Gemeinde nicht, da man Zinsen erhalte anstatt welche zu zahlen.

Wortmeldungen ergeben sich nicht.